



## Morena forma grupo de jueces y magistrados afines para defender reforma judicial, denuncian trabajadores

Patricia Aguayo, vocera del movimiento de los trabajadores del Poder Judicial Federal que están en contra de la reforma, denunció que el diputado de Morena, **Ricardo Monreal**, comenzó a formar un grupo de magistrados y jueces afines a la Cuarta Transformación para que defiendan la modificación constitucional aprobada recientemente.



En conferencia de prensa desarrollada afuera del Palacio de Justicia Federal de San Lázaro, Aguayo dijo que la idea es controvertir cualquier recurso que se presente contra la reforma judicial.

Sostuvo que los juzgadores saben que se están prestando para que se dinamite el poder judicial en México a cambio de mantener sus cargos o de obtener alguna posición.

“Sabemos que se tiene la razón jurídica y por más que le busquen, por muy magistrados y jueces que sean ellos saben que se van a sumar, no a un proyecto de legalidad, sino a una consigna que es dinamitar al poder judicial de la federación”, afirmó.

La vocera de los trabajadores del Poder Judicial Federal criticó la postura de la presidenta Claudia Sheinbaum respecto a que debe suspenderse el pago al personal que se encuentra en paro de actividades.

Afirmó que la justicia no se ha detenido, porque se siguen atendiendo casos urgentes, es decir, que no han dejado de laborar “ni un solo día”.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/10/22/morena-forma-grupo-de-jueces-magistrados-afines-para-defender-reforma-judicial-denuncian-trabajadores-662221.html>